

## Psychologische Unterstützung von tanzenden Strassenkindern

### Projekttitlel

Psychologische Betreuung der Kinder und Jugendlichen des Tanz- und Kunstzentrums D1 in Pachacutec

### Projektbeschreibung

Basierend auf der langjährigen, guten Zusammenarbeit mit Angeles D1 (siehe Projekt im Archiv: "Dem Slumalltag davontanzen"), unterstützt sahee mit diesem Projekt spezifisch die psychologische Begleitung durch Angeles D1. Viele der Kinder, die ins neu eröffnete Zentrum des eher armen Quartiers Pachacutec kommen, um sich in Tanz und Kunst zu üben oder auch nur, um ihren Alltag hinter sich zu lassen, zeigen psychische Probleme. Sie haben Schwierigkeiten sich mitzuteilen, z.B. gegenüber Erwachsenen, oder haben grosse Probleme, dem Schulunterricht zu folgen. Oft liegen die Ursachen in prekären Familienverhältnissen. Mit Hilfe einer Psychologin und einer weiteren Nicht-Regierungsorganisation, Pro Diálogo, werden diese Schwierigkeiten angesprochen und mittels verschiedener Interventionen gelöst.

### Ort

*Peru:*  
Pachacutec, Lima

### Begünstigte

Alle 300 Kinder und 70 Jugendlichen des Quartiers Pachacutec, welche sich im Tanz- und Kunstzentrum von Angeles D1 ausbilden lassen und psychische Probleme zeigen.

### Projektkosten und Begleitung durch sahee

CHF 17'500 für die psychologische Begleitung der Kinder und Jugendlichen. Regelmässiger Austausch mit dem Projektverantwortlichen und Besuche vor Ort.

### Lokaler Partner

Angeles D1

### Link

[www.angelesd1.org/index.php?fp\\_verpub=true&idpub=105&fp\\_mnu\\_id=82](http://www.angelesd1.org/index.php?fp_verpub=true&idpub=105&fp_mnu_id=82)

ESPACIOS DE ARTE Y DANZA URBANA  
D1 - PACHACUTEC



Gracias a:



Poster zur Eröffnung des Tanzentrums in Pachacutec



Akrobatikübungen im Sand